

290 alumnos de Curanilahue se quedan sin su escuela por incendio

Un incendio de gran magnitud se registró este lunes en la Escuela Independencia F-775, ubicada en la población Sargento Aldea de Curanilahue.

La emergencia fue reportada a las 13:04 horas a la central de Bomberos, quienes acudieron con todas las compañías disponibles para controlar el siniestro.

Gracias a la activación inmediata de los protocolos de emergencia, todos los estudiantes y el personal del establecimiento municipal fueron evacuados sin que se reporten personas lesionadas.

Por su parte, el alcalde de Curanilahue, Luis Gengnagel lamentó profundamente lo ocurrido. "Esta situación nos deja

desarmados. Son alrededor de 290 alumnos que quedan sin su escuela. Nuestra responsabilidad ahora será ver dónde los vamos a reubicar. Esto es un verdadero desastre".

Como primera medida, se indicó que se adelantará el inicio de las vacaciones de invierno, mientras las autoridades evalúan opciones para

290

alumnos tiene la Escuela Independencia F-775, que sufrió un incendio.

reubicar a los estudiantes y asegurar la continuidad del año escolar. ☺



CEDIDA

ALUMNOS FUERON EVACUADOS.